



5 Pièces

264 m²

Réf. ALS-1511-L

Prix NC

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous proposons cet appartement de maître d'exception, situé en étage élevé de la prestigieuse résidence "La Réserve". Ce bien d'une surface de 195 m² habitables, agrémenté de 69 m² de terrasses, offre une vue imprenable sur la mer Méditerranée et bénéficie d'une luminosité remarquable grâce à son orientation idéale. L'appartement s'ouvre sur une vaste entrée qui dessert les espaces de vie et de nuit. Le double séjour, spacieux et lumineux, s'ouvre sur une large terrasse avec vue sur la mer, offrant un cadre parfait pour des moments de détente ou de convivialité. La cuisine indépendante, ...

We are pleased to present this exceptional master apartment, located on a high floor of the prestigious residence "La Réserve". This property offers 195 m² of living space, complemented by 69 m² of terraces, providing breathtaking views of the Mediterranean Sea and remarkable brightness thanks to its ideal orientation. The apartment opens onto a spacious entrance that leads to both the living and sleeping areas. The large, bright double living room extends onto a wide terrace with a sea view, providing the perfect setting for relaxation or entertaining. The separate, fully equipped kitchen ...

CAPITAL REAL ESTATE

6 impasse de la Fontaine - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

